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Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Julio Galicia, Abel 
Romero, Yamilet Segovia, Lulú Silva, José Gregorio Contreras, Xiomara Nelo, 
Asia López, Adelina Colmenarez, José Luis Rodríguez, José Achue, Maria 
Eugenia Giraldo, Beatriz Marcano de Leal, Luis  Rivera y Xavier Aldana. 
 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 
lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia justificada de las profesoras: Carolina Mendoza y Judith Hernández. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN:  

3. Informe del Decano. 
El Rector: Se incorporó  a las 10:30 e informó sobre la situación de los 
transportistas, ya informado con anterioridad. Con respecto a la invasión en 
Tarabana informó que quienes supuestamente la lideran son 5 o 6 delincuentes que 
han vendido parcelas. 
La Vicerrectora Académica: Se refirió a la suspensión del transporte. Quienes se 
han reunido son los transportistas, estudiantes el Rector y Director de Desarrollo 
Estudiantil. Se realizó contacto Richard Lobo, (OPSU) quien solicitó nómina de los 
transportistas que prestan servicio a la UCLA. 
Como cuentadante  de la Providencia Estudiantil, la Vicerrectora no tiene información 
sobre demanda de los transportistas directamente, solo se ha enterado por las redes 
sociales y le extraña que no ha sido convocada a ninguna reunión. Sobre la invasión 
de los terrenos de Tarabana, anunció que ayer se realizó rueda de prensa donde se 
mostró la sentencia de desalojo, pero no se ha procedido porque el ente encargado 
por el tribunal La Policía Nacional Bolivariana, (PNB) no tiene los equipos 
antimotines necesarios. 
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Por otra parte, sólo han llegado los recursos para ampliación del comedor del núcleo 
del Tocuyo, y no se han logrado los recursos para reparación de la Biblioteca del 
DAC. 
Hizo un llamado reiterando sobre la asistencia y participación de los Directores de 
Programa ante la Comisión Académica. 
El Vicerrector Administrativo: Considera que los transportistas actuaron de manera 
irresponsable; cumplieron con el servicio en horas de la mañana y en la tarde lo 
suspendieron, es decir, actuaron premeditadamente y además están actuando como 
un sindicato más. Son alrededor de 56 personas a los cuales se les paga 667 
bolívares por ruta y aspiran 1.000Bs. Pero hasta el momento no han realizado una 
solicitud formal. Opina que tiene que actuarse legalmente contra los transportistas 
porque la suspensión del servicio generó paralización de clases y pérdida en los 
servicios de comidas del comedor. 
Hoy se dió inicio al operativo de orientación e inscripción en el R.N.C. tanto para 
personas naturales como jurídicas.  
El Secretario General: Añadió, respecto al conflicto de los transportistas, que el 
comportamiento es desconsiderado e irrespetuoso hacia las autoridades y demás 
personas presentes. 
Se reunió conjuntamente con la Vicerrectora Académica y un grupo de abogados  
para reglamentar lo relacionado con los permisos y licencias del personal docente. 
Hoy se publicará el decreto sobre suspensión de actividades académicas hasta 
nuevo aviso. Expuso que el servicio de transporte es para los estudiantes, más no 
para el personal administrativo.  
El punto referido a la  solicitud del aumento de primas para Directores, Jefes de 
departamentos  y Coordinadores fue considerado y se está a la espera de que  
RRHH presente un  informe técnico administrativo, además está pendiente la 
respuesta del Vicerrector  Administrativo. 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores 
de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Director del Programa de Contaduría: El personal de la Dirección trabaron  en 
la mañana hasta la una, los empleados, los de la mañana solicitaron permiso 
hasta el mediodía y en la noche les notificó  que no asistieran, primero porque al 
no haber clases no hay actividades por hacer y al estar solo representa peligro. 
Director Administrativo: En el marco de la problemática de trasporte, no se sabe 
qué posición tomar respecto a la asistencia del personal  luego del comunicado. 
 A sabiendas que ese servicio de  transporte, según comunicado de RRHH, es 
para los estudiantes y no para el personal administrativo, también es cierto que es 
una comunidad y un universo muy compleja y la situación se puede ir de las 
manos. Hay que evitar  cometer errores y que esto se convierta en una situación 
desagradable. Desde aquí no le puede decir que si no asistan y tomar o no en 
cuenta las incidencias, habrá que hablar con ellos porque cada quien asuma su 
responsabilidad,  estamos en conflicto nacional. Propone que actúen lo más 
gerencialmente posible.  
Coordinador  Postgrado: Plantea nuevamente la problemática con los baño, no 
sirven y no están funcionando para un  número mayor de personas, como son los 
estudiantes de Desarrollo Humano. Envió un oficio a Planta  Física, y a  
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Mantenimiento  con copia a Decano y Director de  Posgrado Central, los baños 
actuales no sirven  y el no puede asumir ese costo. 
Coordinadora de Investigación: Se suma a la queja  del profesor  José  L. 
Rodríguez, además  con los aires acondicionados dañados el personal docente 
de investigación expresan constante su descontento trabajar en estas condiciones   
La comisión de Investigación  presento informe de gestión. La comisión 
designada para discutir líneas de investigación está conformada por los 
profesores Carmen Valdives y Alberto Mirabal,  quien presento su informe dando 
respuesta a las líneas de investigación solicitadas por la Dirección de Economía, 
las cuales están definidas en dos áreas Sector público y Desarrollo de Gestión 
donde  entran las línea de investigación. 
La semana pasada asistió al simposio sobre Gestión  Sostenible del Agua y 
donde se abordaron aspectos a ser tratado, inclusive  por los estudiantes de 
Contabilidad de Costo y Economía. Se le solicitó y presentó, como miembro de la 
comisión de ambiente, una  propuesta para contribuir con un programa de 
ambiente dirigida a la  formación de obreros y empleados. Hay un proyecto para 
restructuración de la Comisión de Ambiente, conjuntamente con Rectorado y 
Vicerrectorado porque existen políticas ambientales y actividades de esta unidad 
y no existe en la unidad organizativa de la UCLA.  
Coordinadora de Fomento: Con respecto a la nueva Ley de Registro Nacional 
de Contratación Publicas, RNCP y se le informa a los proyectistas para que 
tomen proyecciones. 
  

5. Informe Comisión Delegada Nº 012-2015 de fecha 07-04-2015. 

 

 
     DECISIÓN: Aprobada 

6. Designación del Profesor Asesor para el proceso electoral del Centro de 

Estudiantes del DAC, periodo 2015-2017. 

Se proponen por departamentos a los siguientes Profesores Asesores :  

 
DECISIÓN: Diferido 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Yamileth 

Segovia Jefe del Departamento de Administración del DAC., referida a: Solicitud de 

Cambio de Dedicación de tiempo convencional 8/h a Tiempo Completo del Prof. 

Pier Paolo Pasceri. 

 
DECISIÓN: Aprobado. 

8. Varios. 
Iván Guevara: En correo del profesor Cecil Pérez, comenta lo mismo, que 
esto es desidia y falta de gerencia del Decano y Directores de programa.  
Con respecto al caso de Marisela Cuevas, gano por una asignatura y está 
administrando otra asignatura, un profesor no puede dar otra asignatura hasta 
tanto cumpla 2 años de haber ganado el concurso, por reglamento.  Decano 
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lo ideal es haber dado la asignatura y luego solicitar tiempo completo.  
Lulú Silva: La información en el decanato la vio por redes sociales y los 
profesores la llamaron para preguntarle y busco en correo y consiguió en 
UCLA activa y considera que no son los canales regulares. El profesor Iván 
Guevara reconoce que ha debido mandar un mensaje. Con respecto al lo 
planteado por el profesor Julio  Galicia de no obligar a los empleados a asistir, 
existe una  disyuntiva con el  comunicado de la UCLA donde  se exhorta a 
cumplir el horario.  
Luis Rivera: Solicita información sobre diferencia de cesta tiquetes. El 
sábado va a jugar el DAC  contra Decanato de la salud a las 11 am sede 
social.  
José  G Contreras: Mañana inician jornadas de responsabilidad social para 
pintar el departamento. 
Yamileth Segovia: Ya  comenzaron a entregar a los  coordinadores los  
instrumentos de evaluación de desempeño, a ser aplicado a los estudiantes 
no obstantes están esperando que se restablezcan las actividades. Estaba 
previsto para el  1 de abril, no se hizo, la intensión entregar los instrumentos. 
Julio Galicia: Insistir sobre concepción de lo que estamos viviendo. Tenemos 
que pensar que de alguna forma saldrá  una solución al  conflicto. 
Beatriz de Leal, Hace entrega de la solicitud de colaboración para la Lcda. 
Marelis Mendoza, personal administrativo de CAPUCLA, para ayudar a los 
gastos de enfermedad de su señora madre.  
Xavier Aldana: Opina con respecto comentario del profesor Cecil Pérez, que 
él y otros profesores  se la pasan reunidos con los transportista y los apoyan 
en el paro por redes sociales. Hay  profesores que juegan al caos y 
suspensión de clases, con respecto a lo que dijo la profesora  Lulú Silva, el  
es presidente del  Centro de Estudiantes y por ello  informó por el medio que 
debe publicar en  espera y en  busca de una positiva conciliación.  

    Fernando Sosa:  Informa, que la profesora Yamileth Segovia una comisión la 
cual se encargará de revisar el Manual de Organización de la UCLA, 
quedando conformada esta por los profesores: Oscar Peraza, Marielena 
Vázquez, Ana Bracho, Gerardo Zapata y Silvia Thais Pérez 

 
 
 
 

 

 

 


